
 

○暫定的に辺野古が完成するまでの間、佐賀空港を利用させていただくこと

も考えております。               ２０１４年７月２２日 武田防衛副大臣発言 

米軍オスプレイの佐賀空港の利用―政府方針― 

出典：防衛大臣記者会見等より抜粋                                                               ２０１５年２月５日 参院予算委員会提出資料 日本共産党 仁比聡平 

●「日本政府から何ら公式な要請を受けていない」 

２０１４年７月２３日 米国防総省当局者（時事通信）  

○米軍が使っておりますオスプレイの本土での訓練移転をする場合の拠点と

しての活用についても、その検討についてお願いを今後ともしていきたいと思

っております。                      ２０１４年８月２５日 小野寺防衛大臣会見 

○米海兵隊による佐賀空港の利用については、現在、米側と相談中 

「防衛省予算の概要 ２０１５年１月１７日」 


